Parcours des arbres et découverte du campus sous l'angle de la biodiversité

Conférence-midi donnée le 21 mars 2018

par Alexandre Beaudoin, conseiller en biodiversité pour l'Unité de développement durable de l'UdeM



Alexandre Beaudoin est détenteur d'un baccalauréat en biologie de l'Université de Sherbrooke et d'une maîtrise en environnement et développement durable de l'Université de Montréal. Naturaliste et apiculteur urbain, il est actuellement conseiller en biodiversité pour l'Unité de développement durable de l'UdeM. Il s'intéresse particulièrement à l'élaboration de corridors écologiques en milieu urbain.

M. Beaudoin nous décrira le boisé de l'Université de Montréal, qui comprend notamment une érablière, des arbres fruitiers et

des plantes médicinales en plus d'abriter des ruches et de servir d'habitat à plusieurs espèces d'oiseaux. Le boisé est intégré aux écosystèmes du Mont-Royal. Après le repas pendant lequel aura lieu la conférence, une visite guidée du boisé (45–60 min) aura lieu au départ du métro Université de Montréal.

La particularité de cette activité est que la conférence, qui aura lieu comme d'habitude au restaurant Les Fillettes à 12 h, sera suivie d'une visite guidée gratuite. On se donne donc rendez-vous à 14 h 30 au métro Université de Montréal. Le transport entre le restaurant et l'Université s'effectue selon les goûts et les disponibilités de chacun : en métro, en taxi, en auto, en co-voiturage ou même à pied. Munissez-vous de bonnes bottes. En cas de mauvais temps, la conférence aura lieu, mais la visite sera annulée.

François Donati responsable des midi-conférences